



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/111

Matamoros, Chih., a 20 de mayo de 2025

### **Arranca SEyD construcción de barda perimetral en secundaria de Matamoros**

- En conjunto con el Ayuntamiento se beneficiará a 188 estudiantes

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), en conjunto con el Ayuntamiento de Matamoros, inició la construcción de la barda perimetral de la Escuela Secundaria Federal “Alfredo Chávez Amparán”, ubicada en la cabecera municipal.

Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, titular de la SEyD, y el alcalde, Jesús Enrique Peña Vázquez, acompañados de autoridades educativas y locales, dieron el banderazo de arranque de la obra, que tendrá una inversión de 901 mil pesos, en beneficio de 188 estudiantes.

Gutiérrez Dávila destacó que a un año del inicio de su administración, visitó este plantel donde escuchó de viva voz las necesidades que había, entre ellas esta infraestructura, que es necesaria para resguardar lo más valioso que se tiene, que es la niñez chihuahuense.

“Con la construcción de la barda perimetral, regresamos para responder con hechos, porque en este Gobierno estatal, que encabeza Maru Campos, y en la Secretaría de Educación y Deporte, tenemos claro que la palabra empeñada, se cumple”, precisó el funcionario.

Añadió que un entorno escolar digno, seguro y funcional, es esencial para que las y los adolescentes puedan concentrarse en lo verdaderamente importante, que es aprender, crecer y desarrollarse con todo su potencial.

Por ello, añadió, desde el sector educativo se trabaja todos los días para que las y los estudiantes cuenten con mejores espacios.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE

El alcalde Peña Vázquez, manifestó que esta obra es una muestra clara de la visión y voluntad compartida entre el Ayuntamiento y el Gobierno del Estado, de seguir con la suma de esfuerzos en favor de la educación de niñas, niños, adolescentes y jóvenes de esta región.

